



Autoridades a nivel local acompañaron en dicha actividad al ministro de Agricultura en plena Plaza de Armas talquina.

## MINISTRO ENCABEZÓ UN “VOLANTEO” EN TALCA

**Esteban Valenzuela.** Jefe de la cartera de Agricultura estuvo en la Plaza de Armas difundiendo medidas de prevención por incendios forestales.

**E**l ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela estuvo en la Plaza de Armas de Talca encabezando un “volanteo” para difundir medidas de prevención por incendios forestales en la Región del Maule. “Esto requiere corresponsabilidad de todas las personas y una cultura de informarse, entender que también en las ciudades, en las localidades, puede haber incendios con consecuencias nefastas, una cultura de no hacer actividades que pueden provocar incendios y por eso hemos reforzado ese mensaje en el terreno, aquí en la capital regional, en Talca”, dijo. Entre las autoridades que acompañaron al citado ministro estuvieron presentes el delegado presidencial regional del Maule, Humberto Aqueveque; la seremi de Agricultura, Claudia Ramos; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas y la directora regional de Conaf, María Isabel Florido, además de la tradicional mascota institucional, Forestín.

### ENFOQUE

“Estamos en plena temporada de incendios forestales y nuestra principal preocupación debe ser la prevención. Durante la temporada anterior tuvimos una gran baja en materia de afectación y ocurrencia. Eso se debe principalmente al trabajo que se desarrolla en los territorios en materia de prevención”, señaló al respecto el delegado presidencial regional del Maule, Humberto Aqueveque. “Nos acompaña el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, lo que da cuenta del compromiso del Gobierno para estar en todos los territorios dando a conocer esta información, sobre todo en regiones como la nuestra, donde hemos sufrido tanto con los incendios forestales. Nosotros seguimos trabajando en las 30 comunas para que baje la ocurrencia de incendios forestales y que tengamos la menor afectación posible. Esto es tarea de todos”, recalcó.

**“Seguimos trabajando en las 30 comunas para que baje la ocurrencia de incendios forestales y que tengamos la menor afectación posible. Esto es tarea de todos”.**